

**MUNICIPIO AUTÓNOMO DE CAGUAS  
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO CULTURAL  
PROGRAMA DE MUSEOS**

**SALA EDWIN BÁEZ CARRASQUILLO**



La Sala Edwin Báez Carrasquillo presenta la exhibición *Lontananza: una mirada al pasado*.

Lontananza nos invita a celebrar las vidas, los acontecimientos, y experiencias colectivas que enaltecen nuestro amor por la patria. La palabra Lontananza hace referencia a algo lejano, es una palabra que hoy día no es muy escuchada porque ha caído en desuso. En ese sentido lontananza evoca escenas de mucho tiempo atrás, a las costumbres y a las tradiciones que han sido olvidadas.

Esta exposición, representada a manera de retrospectiva, marca cuarenta años de la trayectoria artística del maestro artesano Edwin Báez Carrasquillo. Báez colma de significados y símbolos a la estampa y al retablo, al utilizar como fuente de inspiración los recuerdos acumulados en la memoria. Estas historias nos convidan a reconocer nuestro pasado, a resignificar nuestro presente y a construir un futuro compartido. Por sus estampas desfilan grandes héroes que consagraron la vida para proveer bienestar, plenitud y la libertad al pueblo puertorriqueño. Entre ellos podemos mencionar a: Don Ricardo Alegría Gallardo, Abelardo Díaz Alfaro, José Ignacio Quinton, Don Teodoro Vidal, Monseñor Antulio Parrilla, entre muchos otros.